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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDICIPLINAR DE ANGICOS. 

 

Aos vinte um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e 1 

trinta e seis minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora 2 

do CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e 3 

os senhores conselheiros, Rafael da Costa Ferreira, Thatiana Cunha Navarro, 4 

Francisco Vieira de Oliveira, Araken de Medeiros Santos, Ciro José Jardim de 5 

Figueiredo, Fádyla Késsia Rocha de Araújo Alves, Marcilene Vieira da Nóbrega, 6 

Joselito Medeiros de Freitas Cavalcante, e Fabrícia Dantas de Souza, totalizando 7 

dez presenças, atingindo, assim, o quórum regimental, é iniciada a primeira Reunião 8 

Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, a qual foi convocada pela 9 

Diretora do Centro, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º 10 

e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora afirmou que recebeu apenas justificativas de 11 

atrasos, pois o departamento de Ciências Exatas e Tecnologias da Informação – DCETI 12 

ainda estaria terminando sua reunião e por isso não haveria justificativas de ausências 13 

para esta reunião. A diretora do centro fez a leitura e colocou a pauta em discussão. O 14 

conselheiro Ciro José Jardim de Figueiredo solicitou a inclusão do seguinte ponto de 15 

pauta: apreciação e deliberação sobre processo afastamento para qualificação docente 16 

de Natália Veloso Caldas de Vasconcelos. O pedido foi colocado em votação e aprovado 17 

por unanimidade. Após a inclusão do ponto, a Pauta desta reunião foi colocada em 18 

votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao 19 

Primeiro Ponto: apreciação e deliberação da Pauta da 1ª Reunião Ordinária de 2022 20 

do CONSEPE, que ocorrerá no dia 21 de janeiro de 2022, às 14h30min, e será realizada 21 

remotamente, com os seguintes pontos de pauta: primeiro Ponto do CONSEPE: 22 

Apreciação e deliberação sobre os Calendários Acadêmicos da Graduação dos 23 

semestres letivos 2022.1 e 2022.2, encaminhados via Memorando Eletrônico Nº 24 

13/2022 - Prograd. Depois de várias discussões, foi colocada em votação as propostas 25 

que foram enviadas previamente, a proposta da PROGRAD que recebeu dois votos 26 

favoráveis e a proposta do DCE que foi aprovada com seis votos favoráveis. Segundo 27 

Ponto do CONSEPE: apreciação e deliberação sobre o calendário de reuniões 28 
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ordinárias do Consepe para o ano de 2022. Houve alguns esclarecimentos a respeito 29 

do calendário de reuniões que trataria este ponto e depois foi colocada em votação e 30 

aprovado com seis votos favoráveis e três abstenções. Concluída a pauta do Consepe, 31 

passou-se para o Segundo Ponto: apreciação e deliberação sobre processo 32 

afastamento para qualificação docente de Natália Veloso Caldas de Vasconcelos. O 33 

professor Ciro José Jardim de Figueiredo explicou que a solicitante entrou com o 34 

processo dentro do prazo e que foi aprovado em assembleia departamental, o professor 35 

Rafael da Costa Ferreira também explicou que, o afastamento da professora estaria 36 

dentro das vagas para afastamentos e também haveria vaga para contratação de 37 

professor substituto, depois das explicações, o ponto foi colocado em votação e 38 

aprovado por unanimidade. Terceiro Ponto: outras ocorrências. A diretora Jacimara 39 

Villar Forbeloni comentou sobre as componentes curriculares que seriam cadastrados 40 

no SIGAA como sendo combinadas (presenciais e não presenciais), primeiramente teria 41 

que organizar as salas para aulas presenciais para depois organizar as turmas 42 

combinadas e que provavelmente seriam alocadas em salas menores. Depois houve 43 

várias discussões sobre as modalidades das componentes curriculares. A professora 44 

Jacimara Villar Forbeloni também falou que os ares condicionados estariam sendo 45 

revisados para o início das aulas presenciais e recomendou que os docentes e técnicos 46 

administrativos fossem ao Campus apresentando apenas uma vez o comprovante 47 

vacinal, para verificarem como estariam as salas de trabalho. Foi discutido também a 48 

questão da comprovação vacinal dos discentes. Não houve mais outras ocorrências. 49 

Após o cumprimento da pauta desta reunião, a Presidente do Conselho do centro 50 

Multidisciplinar de Angicos, Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a 51 

reunião, às onze horas e quarenta e um minutos do presente dia e agradeceu a 52 

presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, dez conselheiras e conselheiros. 53 

Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 54 

1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada pela Presidente do 55 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxx 56 
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JACIMARA VILLAR FORBELONI 63 

Diretora do Campus Angicos 64 
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